

Pilar Ardiles tuvo una notable actuación en el Sudamericano Sub-18

VALDIVIANA. *La joven obtuvo el segundo lugar en la prueba de tres mil metros planos, en 10 minutos 9 segundos y 84 centésimas.*

Walter Ávila González
 walter.avila@australvaldivia.cl

Una notable actuación tuvo la valdiviana Pilar Ardiles Reyes en el reciente Campeonato Sudamericano de Atletismo U-18 que se realizó en el Centro Deportivo "Pedro Presti" de la Universidad de San Luis, en Argentina.

En dicha competencia, la joven de 15 años y deportista del Club Israel Sáez de Valdivia, se quedó con la medalla de plata en los tres mil metros planos, con un tiempo de 10 minutos 9 segundos y 84 centésimas, siendo superada únicamente por la dueña de casa, Irene Perina (15), quien se quedó con el oro tras completar la prueba en 9 minutos 55 segundos y 23 centésimas. El podio lo cerró la colombiana Natalia Hoyos, con un tiempo de 10 minutos 13 segundos y 55 centésimas.

Mas atrás se ubicaron las representantes de Ecuador, Perú, Chile (Florencia Lara), Brasil y Panamá, respectivamente.

Cabe mencionar que esta es la primera vez que la estudiante del Colegio Martín Luther King de Valdivia compite en un Campeonato Sudamericano de Atletismo Federado. Asimismo, este año también fue su primera vez en los Juegos Binaucionales de La Araucanía (que se realizaron en la región de Aysén), donde obtuvo la medalla de oro en los tres mil metros planos y en los cinco kilómetros pedestre; además del tercer lugar en los mil 500 metros planos y en el relevo de 4x400.

A eso hay que agregar que el Sudamericano Escolar disputado el año pasado en la región Metropolitana, la joven valdiviana se quedó con el primer lugar en los 2 mil metros planos.

Sobre el equipo nacional



ARDILES FUE LA ÚNICA VALDIVIANA EN EL TORNEO. TAMBIÉN COMPITÓ LA UNIONINA SOFÍA ARAYA EN EL HEPTATLÓN.

15 años tiene Pilar Ardiles Reyes. Actualmente estudia en el Colegio Martín Luther King de Valdivia.

que se presentó en Argentina, cerró su participación en el tercer lugar en la tabla general.

TRABAJO
 Cabe destacar que Pilar integra el programa Promesas Chile del IND desde el año 2021.

8 medallas de oro sumó la delegación chilena en Argentina. Se ubicó tercera en la clasificación general.

Al respecto, el seremi del Deporte en la región de Los Ríos, René Antío, manifestó que "el resultado obtenido por Pilar, se suma a otros interesantes y buenos resultados del presente año, demostrando que el sistema nacional de competen-

cias junto a otros programas, como Promesas Chile, ha logrado una articulación y fortalecimiento del trabajo institucional, lo que ha permitido, y no tenemos duda, que seguirán permitiendo la obtención de créditos a nuestra región y por supuesto al país, logrando de esta manera la aparición de referentes que sigan motivando con sus grandes actuaciones a más niños, niñas y adolescentes, a optar por el camino del deporte y por qué no, de la alta competencia".

CS